

Canciller cubano reafirma importancia del Foro de Sao Paulo



La Habana, 28 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, reafirmó este martes la importancia del Foro de Sao Paulo, a 30 años de su fundación.

El canciller ratificó, en su cuenta de Twitter, que la cita "continúa siendo el principal espacio de concertación, diálogo e integración de las fuerzas de izquierda y progresistas en América Latina y el Caribe".

Rodríguez añadió que la unidad de sus miembros es fundamental para afrontar los nuevos desafíos.

Este martes se desarrollará el encuentro de líderes por el aniversario 30 del Foro de Sao Paulo, en el cual participará el presidente cubano Miguel Díaz-Canel, junto a otros representantes de la región.

La reunión también estará dedicada a homenajear al líder venezolano Hugo Chávez, quien fuera uno de sus principales impulsores y en esta fecha cumpliría 66 años.

El Foro surgió en 1990, cuando "América Latina daba los últimos pasos para salir de las dictaduras militares", señaló el expresidente de Brasil, Luiz Inácio Lula Da Silva, uno de sus fundadores junto al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Al mismo tiempo, se asistía a una gran transformación del sistema mundial, con la caída del campo socialista y el avance del neoliberalismo, por lo que a propuesta del Partido de los Trabajadores de Brasil se convocó al Encuentro de partidos y movimientos políticos de América Latina y el Caribe.

Un año más tarde, esa cita sería rebautizada como Foro de Sao Paulo, y desde entonces se ha convertido en un instrumento fundamental para la consolidación de la unidad de los partidos populares, progresistas y de izquierda del continente. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/229862-canciller-cubano-reafirma-importancia-del-foro-de-sao-paulo>



Radio Habana Cuba